
                                    

 

７月～暑い夏到来！海に出かけたり、園庭で水着になって遊んだりしました！ 
 

畳ケ浦で磯遊び（２日） 

 自然体験活動の第２弾として、畳ケ浦へ出かけ 

てきました。当日の天候がどうなるのか心配しま 

したが、思った以上に良い天候に恵まれました。 

 スクールバスで畳ケ浦入り口に到着。地元の金川さんから浜田

漁港に揚がったいろいろなお魚を見せていただきました。魚の名

前を知っている人は「鯖」「イカ」「ふぐ」「トビウオ」と答えて

いましたが、名前の分からない不思議な形の魚もいました。  

イカ釣り船（金剛丸）にも乗せていた 

だき、金川さんが釣られた、生きている 

イカも見せてもらいました。 

畳ケ浦ではアクアスの職員の方に来て 

いただき、磯遊びの約束を教えていただ

きました。「みんなは水の中では息ができないように、水の中の

生き物は水の外では息ができないの。だから捕まえたら水を入れ

てあげてね。優しくしてあげようね。」簡易の箱眼鏡と網を持っ

て水中観察の開始です。なかなか生き物を見つけられませんでし

たが、次第に目が慣れ、ヤドカリや小さな魚、カニを見つけ一生

懸命捕まえようと頑張りました。夢中になり過ぎ 

て、海の中につるん！ばしゃん！と全身ずぶ濡れ 

になった人もいました。 

磯探索の最後には、タツノオトシゴや海藻を身にまとったカ

ニ、ウミウシなどを見せてもらいました。「磯の生き物は海水の

流れのある所、海藻のある所に隠れている」ことも学びました。

たくさん遊んで観察させてもらった後は捕まえた生き物たちを海

へ返しました。 

 

 

長浜幼稚園と美川幼稚園のお友だちと熱田ビーチで交流（15日） 

３園交流１回目。ふれあい広場からスクールバスに乗り込み出

発！到着すると、長浜幼稚園の子ども達や先生方が待っていてく

れました。「おはよう！いらっしゃい。待ってたよ。」「ここから上

がってね。」と案内され、それぞれのお部屋へ。すぐに美川幼稚園

の皆さんもバスで到着。総勢 38人の子ども達が揃いました。 

熱田ビーチへ向かう時は、他園のお友達と手を繋いで歩く人が

ほとんどでした。熱田ビーチでは、皆で海岸のゴミ拾い（長浜幼

稚園のお友達は毎回ゴミを拾ってから遊んでいるそうです。）を

してから浜辺に座り、海の音に耳を澄ませたり、「海は広いな～

大きいな～♫」と皆で歌ったりしました。海での約束を聞いた後、

裸足になり海辺での遊びがスタート！石見幼稚園の子ども達は

初めての熱田ビーチにちょっぴり戸惑いながらも少しずつ慣れ、

最後には他園の友達と一緒になって海の中で思う存分泳いで？

（ワニ歩き？）いました。シーグラスや貝殻、綺麗な石を見つけ

たり、カニを見つけてカニのお家を作ろうと苦戦したり、楽しい

時間はあっという間に過ぎました。 

   

「ぴよぴよの会（未就園児の会）」について 
  0 歳児から入園前のお友達、お家の人と一緒に幼稚園に遊びに来ま

せんか？幼稚園の遊具で遊んだり、園児と一緒に活動したりして楽し

みましょう（子育てについての相談にも応じています。） 

第４回 「ミニ運動会をしよう！」 

令和 3年９月７日（火）９：３０～１１：３０ 

お家で検温していらしてください。保護者の方はマスク着用をお願いし

ます。水筒、帽子、タオル、着替え等必要に応じてご持参ください。 

※参加希望の方は 石見幼稚園までご連絡ください。（２２－０４９３） 

 
令和 3年７月 21日号 

浜田市立石見幼稚園 

 

 

石見幼稚園の魅力的な環境その④～広いテラス～ 

 幼稚園のテラスは、いろいろな遊びの場に変化します。ある時

はダンスステージ、ある時はペープサートの上演場所、ある時は

絵具や土粘土で思いっきり遊ぶ場所になります。 

 園庭で思いっきり遊んで、ちょっと一休みのお茶タイムやシー

トを広げてのお弁当タイムにも使用しています。 

  

７月 園の花・野菜の紹介・・・マリーゴールド、ペチュニア、オシロイバナ、千日紅、ミニトマト、枝豆、ゴーヤ、ミニスイカ など 

 

  

 

夕涼み会（１７日） 

 夏休みに入る前の土曜日、夕涼み会を開催しました。オープニングは

PTA 会長さんが東京オリンピックのトーチ（本物）を持って入場。皆

で「忍たま音頭」を踊ったり、お楽しみコーナーをまわったり、スイカ

割ゲームや野菜争奪じゃんけん大会等を楽しんだりしました。途中空か

らの贈り物、美しい虹や夕焼け空、半月も眺めることができました。そ

して最後には石見幼稚園恒例の「パパママレンジャー」が登場！笑顔の

花火を咲かせてくださいました。地域の皆様には夜８時過ぎまで、大変

お騒がせいたしました。 

  

 

 

 

 

 


